

◆暮らしサポート サポート・ワン◆訪問介護
 ナイス・ケア◆小規模多機能型居宅介護
 ナイス・ホーム◆住宅型有料老人ホーム
 愛宕の家◆有料職業紹介つしま紹介所◆学童・託児
 ナイス・キッズ◆喫茶てのひら◆鍼灸てのひら治療
 院 ◆酸素BOX



vol. 274通信
 R5年6月7日発行

発行元：株式会社サポート・ワン・サービス
 愛知県津島市愛宕町四丁目113〒496-0036
 代表TEL：(0567) 26-3921
 FAX：(0567) 26-3922
 ホームページ <http://www.s-o-s.co.jp>

問い合わせ・見学 大歓迎！！

＜利用状況案内板（☆募集中★満員）＞

- ☆ナイス・ケア / 訪問介護※介護保険
- ☆ナイス・ホーム / 小多機介護※介護保険)
 - ・定員24名 : 現在登録者19名
- ☆愛宕の家 / 住宅型有料老人ホーム
 - ・定員17名 : 現在入居者11名
- ☆つしま紹介所 / 有料職業紹介
- ☆サポート・ワン / 暮らしサポート
 - ※自費負担の在宅サービスです

＜6月行事予定＞
 初旬 あじさい寺

20日 避難訓練
 30日 感染訓練

※喫茶外出や外食 DAY など、社会参加活動の再開も検討中です。

＜営業お知らせ＞

喫茶てのひら

営業日：月・火・木・金・土・日 / 水曜定休
 時間：9:00-12:30 (モーニング営業のみ)
 ※入店人数制限なし

酸素 BOX

営業日：月・火・木・金・土 / 水日定休
 時間：9:00-17:00 完全予約制

鍼灸てのひら治療院

営業日：月・金・土 (隔週) / 完全予約制
 ※細々と営業中

てのひらコース ☆5月再開☆

★再開検討中★

- ・打太鼓 (和太鼓)
- ・ナイス・キッズ (学童・託児)
- ～詳細はお問い合わせ下さい～



【介護サービスをご利用されている方専用の公式LINE】是非、ご登録を！
 ・利用者様(ご家族様)
 ・情報連携を必要とする事業所様

介護スタッフ、登録家政婦、看護師大募集♪

運営指導 / S・O・S

- 5月18日(木)
- ★10:00～12:00
小規模多機能型居宅介護 ナイス・ホーム
- ★14:00～16:00
訪問介護 ナイス・ケア総合事業 (津島市)

津島市による運営指導がありました。日々の業務や制度の理解を、津島市と確認することができました。現場と書類と制度、そこを丁寧に結び付けながら、サービス提供につなげていきます。

あなたらしい最期の姿 / 愛宕の家

5月31日、あなたは息を引き取りました。昨日、アイスクリームのピノを食べ、果物が食べたいと言っていたから、息子さんに持って来てもらいたいと電話をしようと思っていたのに、あっさりとさっぱりと息を引き取りましたね。
 呼吸の様子が変わろうが、何があろうがあなたは自分の意思が強くありました。何が体の中で起こっているか伝えても、”病院には行かない。どこも悪くない。人のことを勝手に病気にしないで。”と言っていましたね。少し体調が落ち着いた時に、そう言っていたことを覚えているかと聞くと”そんなこと言ってないわよ。本当に病気でもなんでもないんだから”と笑いながら言っていました。
 昔、どんな生活をし、どんな方だったのか・・・あなたが言われることがどこまで本当のことなのか、それは私達には分かりません。でも、そんなことはどうでもいいのです。目の前にいた、あなたは強くたくましく、厳しく、我儘でもありました。そしてすべてを出し切ったかのように、あっけなくきれいに逝かれました。
 人生の大先輩から、”しっかりしなさいよ。”と言われているような気持ちです。ありがとうございました。(T・M)

稲沢市のあじさい寺へ行ってきました。コロナ禍でずっと行く事が出来ていなかった場所の一つです。あじさいを眺めながら、どんだけでも歩けちゃいます♪



環境を整える / ナイス・ホーム

先日、ある利用者さんより、「足をひっかけそうになる」と言われた事をきっかけに、ナイス・ホームのフロアの模様替えを行いました。ちょこちょことした配置換えはしていましたが、ごっそりと模様替えをしたのは、ホーム発足後初めてだと思います。
 今回は、利用者さんの日々のホームフロアでの過ごし方を把握し、想像しての配置換え。食事をするところ・・・、手作業をするところ・・・、テレビ鑑賞を楽しむところ・・・、脳トレを集中するところ・・・、くつろぐ、休憩するところ・・・。
 用途に合わせて、家具や場所の配置換えをしました。
 利用者さんの反応は
 『私の作業台がなくなっちゃったが！』
 『なんかホテルみたいで落ち着かんね』
 『トイレどこだった？？』(トイレの位置は変えていません)
 賛否両論ありましたが、模様替えをしたことにより、刺激になり、気持ちの変化を感じ、会話も増えたように感じています。
 生活環境を整える事は大事で、刺激を受ける事も大事です。反面、環境の変化がストレスになってしまう場合もあります。利用者さんにもスタッフにも変化(刺激)がよい作用をもたらすような居場所づくりを続けていきたいと思っています。(H・O)



表情が見える / 愛宕の家

愛宕の家では、マスクを外しています。やっとお互いの表情を見て会話出来ることになりました。
 マスクをしている時は、せつかく笑顔でも、目だけしか見えないので、分かりづらかったし、耳が聞こえにくい方には、なかなか伝えたいことが伝えられなかったりして、もどかしい思いをしていました。
 やはり、マスクがないと、お互い意思疎通がスムーズです。笑顔も全力で伝えられるし、口の動きも読み取れる。とはいえ、コロナやインフルエンザなど、感染症には気をつけたいものです。必要に応じてマスクは必要ですね。
 利用者さん達と、表情全開で過ごせることを幸せに思います。(K・T)

＜編集後記＞“マイナンバー”もそうですが、インボイス制度やら、いろいろところでデジタル化が進んでいますね。機械音痴な私はさっぱりです・・・。私の母親(75歳)だってさっぱりです。生きやすいのか、生きづらいのか難しい今日この頃です・・・。(Y・O)

本の入れ替え / 喫茶てのひら

今月は喫茶てのひらの本を入れ替えました♪是非、お立ち寄りの際は、手に取ってみてください。貸し出しご希望の方は、店主までお声掛けください。
 【おすすめ本】
 「マッキンリーに死す」
 ...人間の逞しさやあっけなさ、恐怖との向き合い方などヒシヒシと感じる一冊です...



SOS通信はホームページへの掲載と合わせ、地域の関係者や事業所、ご家族様へも発送しています。
6月 送部数 96部